
会議録 

会議の名称 平成26年度 第3回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成26年12月10日（水曜日）午後6時から6時30分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委員：北岡会長、内田委員、姉松委員、飯塚委員、廣川委員、村上委員、林

委員、池上委員 
欠席：岡田委員、種村委員 
事務局：等々力課長、國府方係長、田渕主任、 

議題 

1 報告 
 (1)市民スポーツまつり 
 (2)西東京市ファミリースポーツデー 
2 西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 
 (1)平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果2 
 (2)平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3 
3 その他 

会議資料の

名称 

 
資料1 西東京市ファミリースポーツデーチラシ 
資料2 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果1 
資料3 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果1 
 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

1 会長挨拶 
 
2 議題 
(1)報告 
ア 市民スポーツまつり 
○事務局： 
10月13日に体育協会の協力を得て実施した。通常は向台運動場で実施するが、台風接近に

伴い、総合体育館で実施した。規模を縮小しての実施でしたが、1,300名来場して楽しんで

いただいた。 
 
○委員： 
実施日に、台風の接近が予想されたので、10月9日の時点で運動場での実施を中止し、総

合体育館で実施することを市、体協等関係者間で話し合って決めました。体育館での準備は

関係者にご苦労おかけしましたが、無事終えることができました。 
 
○会長： 
雨天時に実施した貴重な実績ですね。委員の皆様、御質問ありますか？ 



（質問なし） 
 
イ 西東京市ファミリースポーツデー 
○事務局： 
 資料1に基づき説明。 
 
○会長： 
 イベントの申込みは多いですか？ 
 
○事務局： 
 多数の応募がきている。 
 
○委員： 
 どれ位の参加者を見込んでいるのか？ 
 
○事務局： 
 1,000人程度を見込んでいる。チラシを各学校に送付させていただいたいこともあり、事

前申込で1,000人を超えている。 
 
○会長： 
 ニュースポーツは、何を実施するのですか？ 
 
○事務局： 
 スラックライン、スポーツチャンバラを予定している。 
（その他質問なし） 
 
(2)西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 
ア 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果2 
○事務局： 
 資料2に基づき説明。 
 
○会長： 
 ご質問ありますか？ 
 
○委員： 
 対象者は、小学生ですか？ 
 
○事務局： 
 小学6年生です。 
 
○委員： 
 成績は？ 
 
○事務局： 
ノービスA女子で5位の成績でした。 

（その他質問なし） 
 
○会長： 



補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか？ 
（委員異議なし） 
 
 イ 平成26年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3 
○事務局： 
 資料3に基づき説明。 
 
○会長： 
 ご質門ありますか？ 
 
○委員： 
 団体の補助要件は何ですか？ 
 
○事務局： 
 西東京市に本拠のある市民2人以上から構成される団体です。但し、補助対象者は、市民

のみです。 
 
○委員： 
 成績は？ 
 
○事務局： 
 40歳以上女子ダブルスで優勝です。 
（その他質問なし） 
 
○会長： 
補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか？ 

（委員異議なし） 
 
(3)その他 
（委員、事務局とも特になし。） 
 
（閉会） 

 


